

交通安全教室を実施しました（高等部）「みんなで事故のない社会を作るために」

5月6日（金）、高等部の生徒を対象とした交通安全教室を実施しました。

大垣南自動車学校の職員の方を講師に招き、リモート形式で講義をしていただきました。

まず、学校周辺にある危険な箇所を写真や動画で確認し、歩くときや自転車に乗るときに気をつけることを教わりました。



〈 リモート風景 〉



〈 シュミレーション体験 〉

続いて、「シュミレーション体験」をしました。

体育館に設置された自転車シュミレーターを使用し、注意が必要なポイントや確認事項を音声案内に従い行いました。

大垣南自動車学校の職員の方々に優しく助言をもらいながら、想定される様々な場面に応じた自転車の乗り方を学ぶことができました。生徒たちは、映し出される映像を見ながら真剣な表情で参加していました。



〈 シュミレーション風景 〉



〈 感謝状授与 〉

参加した生徒たちからは「自転車のシュミレーション機器を使って、体験的に学べた」という感想もあり、ただ聞いたり見たりするだけでなく、体験して学べる有意義な時間でした。

講師の方々には、生徒会長より感謝状をお渡ししました。

今回の学びが、生徒自身の交通マナーを振り返るきっかけになり、今後の命を守る登下校にいかされることを願っています。